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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

　会報委員会：毎週会報を発行し、会員の皆様に配布
していただいております。又委員長からは例会時に教
わることが多く、勉強になっております。
　雑誌委員会：会員として履行しなければならない義
務の１つであります「ロータリーの公式雑誌を読むこ
と」のため毎月「友」を配布し、必要に応じて内容の
紹介をしていただいております。
　広報委員会：委員長が目標に掲げておりますように
多くの方々に理解していただけるように“宣伝”をし
ていただきたいと思います。
　Ｓ・ＢＯＸ委員会：毎週楽しいメッセージを読んで
いただきありがとうございます。これからも多くの
メッセージを皆様からいただきたいと思います。
　体操委員会：委員長の発案で、体がかたくなる中高
年対策のための運動をし、体をほぐしています。
・職業奉仕委員会（菅原文之委員長）
　今年度は３つの事業を掲げ、職業奉仕フォーラムを
実施いたしました。優良企業訪問は、時期が周年記念
式典と重なり実施しておりません。今年度中に実施す
るために検討中です。又、優良従業員の表彰は来年２
月に行いますので、該当者の推薦をお願い致します。
・社会奉仕委員会（武川毅委員長）
　９月に長沼クリーンキャンペーンに参加し、多くの
方にご協力をいただきました。今後、クリスマス例会
時のオークション、地域善行者表彰とありますのでよ
ろしくお願い致します。
・国際奉仕委員会（菅野幸一郎委員長）
　上期では特に目立った活動はしておりませんが、創
立50周年記念式典開催に対し、台北西門ＲＣとの交流
が図られました。今後予想される「ロータリーの翼」
の受け入れや世界大会（サンパウロ）参加者募集や現
在高橋利光姉妹クラブ委員長が進めています台北西門
ＲＣ38周年記念式典（３月）への参加協力などあり、
その都度ご案内致しますのでよろしくお願い致します。
　財団委員会の方でポリオプラスの寄付をお願いして
おりますが、これも国際奉仕委員会の活動の１つです
ので皆様のご協力をお願い致します。
・青少年奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　少年少女剣道大会、野球大会は皆様のご協力により
無事終了致しました。ありがとうございました。現在
は来年２月に行われます青少年善行者表彰に向けて進
めていますのでご推薦をお願いします。
　新入会員の行事参加がなく残念に思っています。皆
んなで声掛けをしていただきたいと思います。
◎次年度理事決定しました。ご活躍をご期待します。
岩渕栄市会員　遠藤光則会員　及川昭宏会員
小野寺伸浩会員　佐藤早智子会員　武川毅会員

・親睦活動委員会（及川昭宏委員長）
　12月18日（木）に開催いたしますクリスマス例会に
多数のご参加をお願い申し上げます。尚、オークショ
ンを実施しますので前日までに3,000円程度の品物の
ご提供も併せてお願い申し上げます。
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　台北西門ＲＣ訪問の件について
　第1回目の募集締切りを12月末日と致します。参加
希望の方は12月末までに申し込み下さい。
・雑誌委員会（布施孝之委員長）
　「ロータリーの友」12月号、友愛の広場の欄に川崎
大師ＲＣの野澤隆幸会員の記事が写真とともに掲載さ
れております。その件についてお手紙を差し上げまし
たら早速お返事をいただきました。ご報告致します。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　ポリオプラスと年次寄付１人150ドルを20名の会員
よりご協力いただき先週送金致しました。ありがとう
ございました。今後のご協力もお願い致します。12月
のロータリーレートは112円です。

　　氏家良典会員

◎クラブ年次総会（担当：熊谷敏明幹事）
・クラブ奉仕委員会（岩渕正彦委員長）
　クラブ奉仕委員会の役割として、全てのロータリア
ンは地域や世界中の地域社会に於いて、奉仕を通じて
人々の生活の質の向上をさせるように努める責務があ
ります。これによりクラブの奉仕活動を主導し職業的
プロジェクトにのった計画と実施を支援することです。
佐沼クラブでは12の委員会があり、今年度の委員会活
動の達成度は各委員長が把握していると思いますが、
クラブ奉仕委員長の私からご報告したいと思います。
　プログラム委員会：今年度は会長の方針に基づき月
末の夜間例会をやめて親睦行事以外は全て通常の昼の
例会にしました。猪股年度も半年が過ぎ22回のスピー
チのうち５回が終わりました。スピーカーの都合もあ
り変更がありましたが順調に、又、ゲストスピーカー
として素晴らしい方を紹介していただきとても良い話
を聞くことが出来ました。
　出席委員会：今年度は大きな記念行事があり、メー
クアップも多く出席率が良くなったと思われます。ま
だ半年ですので、今後、より一層の出席率向上に努め
ていただきたいと思います。
　親睦活動委員会：委員長、副委員長が委員会の皆様
を良くまとめ各事業を進めております。後半に多くの
事業がありますので、よろしくお願い致します。
　職業分類委員会：今年度10月に１人会員が入会し、
職業分類を決めていただきました。今後とも新入会員
の職業分類をお願い致します。
　会員増強委員会：今年度になって１名が増強されま
した。目標達成のために力強い取り組みを願っていま
す。
　会員選考委員会：クラブの活性化、事業の充実には
会員の増強が不可欠です。推薦された対象者の的確な
選考をお願い致します。
　ロータリー情報委員会；委員長よりロータリーの情
報をいただきながら指導をしていただいております。
これからもよろしくお願い致します。

第2478回例会　2014. 12. 4　№22

・本日の出席率　65.4％

・猪股育夫会長　クラブ年次総会、上半期の総括です。
宜しくお願いします。今月誕生の氏家良典会員お
めでとうございます。

・鈴木彦太会員　本日のクラブ年次総会開催の盛会を
祈ります。

・布施孝之会員　今年度前半の各奉仕部門の活躍、ご
苦労様です。

・阿部泰彦会員　クラブ年次総会五大奉仕部門の発表
ご苦労様です。次年度理事選出投票を期して。

・伊藤俊郎会員　クラブ協議会、宜しくお願いします。
・高橋義文会員　本年度上半期、猪股育夫会長をはじ
め役員の方々大変ご苦労様でした。

・飯塚仁哉会員　良薬は口に苦し、公約は（選挙）耳
に甘し。

・江川元徳会員　公平、正義、勝利、萬歳！
・及川昭宏会員　クリスマス例会の参加、皆様よろし
くお願いします。

・熊谷敏明幹事以下、クラブ年次総会につき。
村上武彦会員　及川勝永会員　佐々木崇会員
佐藤敬喜会員　氏家良典会員　山田直志会員
菅原文之会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　高橋利光会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　只野佳旦会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　千葉正宏会員

　以上、ありがとうございました。

　今年もあっという間に師走となりました。月日の過
ぎること矢の如しで、年齢とともに年年時間が短く
なっていくように感じますが、それには理由があるそ
うで、その理由を心理的に解明したのがフランスの

ジャネー氏で、ジャネーの法則というのがあります。
　法則には３つあり、簡単に言うと一つ目は、その人
の生きた時間の長さに関係し、二つ目は、いろんな体
験をすることにより新鮮味がなくなるからであり、三
つ目は同じことを繰り返すことが多くなるからだそう
です。興味のある方は詳しくはネットで引くと出てき
ますので見ていただきたいと思います。ジャネーの法
則です。
　最近、俳優の高倉健さんが亡くなり、後を追うよう
に仙台出身の菅原文太さんが亡くなり、大変残念に
思っております。菅原文太さんは仙台で生まれ戦時中
は一迫町に疎開し築館中学校で学び、その後仙台一高
に進学されたという話で、栗原市にゆかりのある方で
す。
　ロータリー地区事務所からのメール通信で、2014年
10月24日の「世界ポリオデー」ではポリオ撲滅に対す
る認識向上プログラムに、当日インターネットで生中
継された行事は、世界24ヶ国23,000人が視聴されたそ
うです。10月にポリオ撲滅推進計画に4,470万ドルの
補助金を提供されたとあり、2018年までのポリオ撲滅
を目指して行くとのメールがありましたので、ご報告
いたします。
　本日の例会は、クラブ年次総会、次年度理事選挙で
す。よろしくお願いします。

・ガバナーエレクト事務所より、行事日程について
１．会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）
と　き　2015年３月15日（日）
ところ　江陽グランドホテル
２．地区研修・協議会
と　き　2015年５月10日
ところ　仙台国際センター

・本日、次年度の理事選です。用紙を配布致しますの
で６名を選出していただきたいと思います。
・例会終了後、理事会を開催します。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 猪股育夫会長
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幹事報告 熊谷敏明幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （12月に誕生日を迎えられる会員）

12月誕生日の氏家良典会員と会長、副会長、幹事


